

MONDIAL DE L'AUTOMOBILE WEPROOV REMPORTE LE GRAND PRIX MONDIAL TECH 2018

A l'occasion du Mondial De L'Automobile qui se tient actuellement, WeProov, le tiers de confiance digital, a été doublement récompensée à Mondial Tech. Lors de cette compétition internationale dédiée aux innovations dans l'automobile, où se sont affrontées plus de 450 entreprises, WeProov a remporté le prix de la finale dans la catégorie « Sécurité, Automatisation, Cybersécurité », avant de remporter le Grand Prix Mondial Tech parmi les gagnants de toutes les catégories confondues.

Cette victoire offre à WeProov un accompagnement par Atos, leader international de la transformation digitale. Cela permettra à la startup d'accélérer son développement et à terme d'étoffer sa solution. WeProov pourra grâce à cet accompagnement intégrer un système de paiements en direct dans sa solution et permettre aux utilisateurs de gagner du temps.

« Nous sommes très fiers d'avoir réussi à séduire un jury d'exception. Gagner ce prix témoigne de la pertinence de notre solution et renforce notre légitimité et reconnaissance auprès des grands acteurs du secteur de l'automobile, fer de lance de notre développement. Au-delà de la reconnaissance envers notre produit, ce succès nous ouvre les portes d'une très belle collaboration avec ATOS leader de la transformation digitale. Nous sommes donc ravis et avons hâte de démarrer ce partenariat ! », explique **Alexandre Meyer, co-fondateur de WeProov**.

WEPROOV GRAND GAGNANT DU PRIX MONDIAL TECH 2018

Organisé par **Le Mondial de L'Automobile** en partenariat avec Startup Sésame, Mondial Tech Start-up Awards est la plus grande compétition internationale en matière d'innovation au service de **l'industrie automobile et au futur de la mobilité**.

C'est à l'occasion de cet évènement unique **réunissant les plus grands spécialistes du milieu**, que WeProov s'est vu décerner **le Grand Prix Mondial Tech 2018**.

Cette double récompense souligne **la pertinence technologique de sa solution aux problématiques opérationnelles des professionnels de l'automobile**. WeProov, s'est en effet, distingué pour sa suite d'outils digitaux sécurisés qui permettent notamment, de **certifier l'état d'un véhicule**, de **contrôler à distance l'état d'une flotte auto**, de **réaliser une expertise et un chiffrage à distance**, ou encore de **déclarer un sinistre**. Celle-ci permet, en effet, de réaliser simplement et rapidement un photo-scan complet guidé de l'état d'un véhicule. Une fois l'état des lieux réalisé, **un rapport certifié et protégé par la signature électronique est alors généré**. Chaque rapport est **géolocalisé, horodaté et archivé dans un cloud sécurisé**. Toutes les données sont **sécurisées dans la blockchain et accessibles depuis le monde entier**, à n'importe quel moment. La solution permet ainsi aux professionnels de l'automobile (loueurs automobiles, gestionnaires de flottes, constructeurs, transporteurs, convoyeurs..) **d'optimiser la performance opérationnelle de la gestion de leurs véhicules, de ré-instaurer un climat de confiance et de transparence avec leur client** (plus de conflits) et **de baisser leurs frais de remise en état**.

A propos de WeProov

Depuis 3 ans, WeProov développe une solution qui certifie l'état de n'importe quel actif et qui grâce à des options complémentaires, optimise la performance opérationnelle des entreprises, facilite la captation d'information et les interactions avec les clients. La solution digitale est disponible en 8 langues et est entièrement personnalisable et connectable à tout type de système et process. Grâce à des interfaces dédiées, la solution est déjà utilisée avec succès dans les secteurs de l'automobile, de l'immobilier et de l'assurance. Après une levée de fond d'un million d'euros en juillet 2017 auprès de CarStudio, BPI France et d'investisseurs privés, elle est aujourd'hui utilisée par +160 clients sur 5 continents dont de grandes références comme Hertz, Groupe Foyer, Thelem Assurances, Renault, Rent-A-Car, Intermarché, GRDF, STVA, BCA expertise ou encore Natixis Assurances, SNCF. A ce jour, ce sont plus de +400 000 rapports réalisés et 4 millions de photos sécurisées depuis son lancement.